



## PRI pide llevar a Noroña ante Comisión de Ética

La bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) solicitó llevar a Gerardo Fernández Noroña (PT) ante el Comité de Ética Parlamentaria de la Cámara de Diputados, luego de que este llamó a los diputados del PRI, PAN y PRD “traidores al pueblo”.

Durante la sesión del pasado miércoles, cuando se debatía la reforma al sistema de pensiones en México, el diputado petista expuso que la oposición defiende la reforma del PRI en contra de los trabajadores, “quienes se creyeron el cuento de que en cuentas individuales les iba a ir mejor, y hoy la gente que se pensiona reciba el 30 %”.

“Es infame que se opongan a esta reforma, es canalla, pandilla de canallas difunden la mentira y el miedo. Son unos traidores al pueblo”, declaró Noroña.

Por lo anterior, el diputado del PRI, Augusto Villanueva, presidente del Comité de Ética, solicitó la palabra y dijo:

“En mi carácter de presidente del Comité de Ética Parlamentaria, me permito pedirle a la presidencia que los adjetivos calificativos que se ha invertido por el orador los podamos consignar ante el propio comité, para dictaminar la procedencia respecto a la sanción a que se hace acreedor”, declaró.

Por lo anterior, el diputado de Morena, Marcos Rosendo Medina, exigió que esto no ocurra.

“Es muy grave que se pretenda reconvenir a un diputado y que se le amenace con ir a la Comisión de Ética; tiene su uso de la voz, lo hizo en su legítimo derecho de diputado”, sostuvo.

En respuesta, Fernández Noroña dijo que su palabra la sostiene incluso si ello le amerita una sanción.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/pri-pide-llevar-a-norona-ante-comision-de-etica/488828>